

Invita Iglesia Católica a ver Segundo Debate Edoméx



La Iglesia Católica llamó a los feligreses a ver el segundo debate entre las candidatas a la gubernatura del Estado de México: **Alejandra del Moral y Delfina Gómez**, el cual se llevará a cabo el próximo 18 de mayo.

Los feligreses pidieron además que el voto sea razonado y los electores salgan a votar el próximo 4 de junio.

En la Diócesis de Ecatepec, se encuentra el mayor número de electores de la entidad, supera los 2 millones en lista nominal.

Ayer, al término de la celebración eucarística que dirigió el Obispo Roberto Domínguez Couttolenc, se aprovechó la ocasión para invitar a seguir el segundo debate que organiza el Instituto Electoral del Estado de México (**IEEM**) y de esta manera determinar cuál será la opción por la que se deba votar el primer domingo de junio. *"Se invita también a la comunidad a ver el segundo debate de los candidatos a la gubernatura del Estado de México esto para qué, bueno, pues tenemos un comunicado que envían los Obispos del Estado de México precisamente con motivo de las elecciones"*, expresó el religioso.

En la lectura del documento se

señaló que los electores tienen deber cívico de no ser indiferentes y salir a emitir su voto.

"Sabemos bien que hoy por hoy el sistema democrático es el mejor que tenemos y el único medio para elegir a nuestras autoridades. Participemos pues, sufragando nuestro voto razonado libre y secreto, conociendo cómo piensan las candidatas acerca de la vida, la familia y la libertad religiosa de manera que sean garantizados nuestros derechos, valores y libertades en sus propuestas, que sean afines a la luz del Evangelio y de la doctrina social de la Iglesia".

En las redes sociales de la Diócesis también se difunde un video con la postura de la Iglesia anunciada el pasado 11 de Mayo, con motivo de las elecciones de este año, con el que se refiere a las abanderadas de las coaliciones **"Vamos por el Estado de México"** y **"Juntos Hacemos Historia"**, que participan en el proceso para gobernar la entidad mexiquense.

Asimismo, los obispos pidieron a las candidatas una campaña electoral creíble y cercana al pueblo, evitando la descalificación y ofensa, pero también su compromiso a la transparencia, justicia y honestidad.